

368	UTBM service communication	L'Est Républicain	3 décembre 2012
		Montbéliard	sport - vie étudiante



■ Le sport avec perruques et paillettes !

## Une nuit au gymnase

### Disco volley avec les étudiants

L'association étudiante MeMo (Maison des étudiants de Montbéliard) de l'IUT des Portes du Jura, avec la complicité de Didier Georges et Bernard Daguët, professeurs d'éducation physique, a organisé une nuit du volley. Un instant sportif et amical qui a réuni une centaine d'étudiants de l'IUT, mais aussi de l'UFRSTJ, de l'UTBM, de l'ESTA, répartis en une vingtaine d'équipes de six joueurs.

S'affronter de part et d'autre d'un filet, c'est bien. Mais l'invitation précisait que tous les participants devaient se présenter déguisés. C'est plus marrant...

Tout le monde, ou presque, a joué le jeu, pour le plus grand plaisir du jeune président de

MeMo, Alexandre Mounier.

« C'est une soirée qui permet aux étudiants de se rencontrer, de mieux se connaître dans un cadre différent des études », précise-t-il. « En fin de nuit, nous récompensons les trois meilleures équipes au niveau sportif, ainsi que les plus jolis déguisements. Le rôle de notre association est d'organiser des événements comme cette nuit du volley. En mars, on va mettre sur pied une nuit du badminton. Nous avons aussi un rôle social au niveau du campus, en proposant aux étudiants, chaque midi, une vente de sandwiches ». Ce n'est pas demain qu'on verra les sportifs avec perruques et paillettes aux JO. Avec MeMo, tout est possible... Même le volley en tenue disco !